

Mondo de J. M. G. Le Clézio
Synthèse collective de la partie 1

Cela raconte la vie d'un enfant. Il s'appelle Mondo, il a dix ans, il vient d'ailleurs, de loin, de derrière la mer et de derrière la montagne.

Sa peau est colorée par le soleil. Il n'est pas allé à l'école, il ne sait ni lire ni écrire. Il vit au bord de la mer. Il porte un jean bleu, un tee-shirt vert et des tennis. Ses yeux sont noirs et ses cheveux sont bruns et brillants.

Le matin, Mondo travaille au marché. Il aide les maraîchers à décharger les cageots de légumes et de fruits. Rose, la maraîchère, lui donne des bananes et des pommes. Son ami l'arroseur nettoie la place du marché à la fin de la matinée.

Quand il rencontre un passant, Mondo demande en riant :

- Voulez-vous m'adopter ?



Mondo équilibriste dans le film de Tony Gatlif.

Il est un peu différent du garçon décrit dans la nouvelle de J.M.G. Le Clézio. Peux-tu le décrire d'après la photo en faisant des phrases ?

.....

.....

.....

.....

.....

.....